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öffentlich 
Top 5 Auswertung Zusammentreffen Ortsvorsteher mit dem Oberbürgermeister 

 
 

 
Bei letzten Termin der Ortsvorsteher mit dem Oberbürgermeister war ebenfalls der Beigeordnete 
für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, Herr Rubelt anwesend. 
Besprochen wurde u.a. die Beschaffung von bzw. der Bedarf an digitalen Geschwindigkeitsan-
zeigen für die Ortsteile. Es habe sich herausgestellt, dass sich nicht nur Uetz-Paaren seit länge-
rem um eine solche Anzeige bemüht, sondern auch andere Ortsteile. 
Bisher habe sich der „Deutsche Verkehrswacht e.V.“ um die Beschaffung und Verteilung digitaler 
Geschwindigkeitsanzeigen an Schwerpunktstellen gekümmert. Die Stadtverwaltung wolle nun 
auf den Verein einwirken um den Ortsteilen die Beschaffung digitaler Geschwindigkeitsanzeigen 
zu ermöglichen und würde dieses Projekt ggf. auch finanziell fördern.    
 
 

 


